

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年4月7日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

令和7年度 始業式です

始まりました、令和7年度。本日は始業式です。桜の花も散らずに、見事残って祝福モードです。いい1年間になりますように。



散歩に出ている途中で、後ろは御陵です。



うちの桜も少しずつ。



校庭のさくらもご覧のとおり、咲いています。入学式までもってけるといいのですが。



新学級に並び替えて、始業式の場所に異動をしていきます。





高学年になっても、私は何組何番だろう。友達は、先生は…。心配です。



児童代表は6年生です。自分の目標だけでなく、最高学年として下級生に、学校に対してどのように行動していくのか、立派に話をしてくれました。



教室に入ると、すぐに教科書や手紙を配ります。上2年、下3枚は3年です。



ここから4年です。





この3枚は5年です。

ここからは6年です。



たった2週間でしたが、どの学年も進級して大きく成長したように見えました。なかでも急に新6年生、最高学年らしくなっていたのには驚きました。ビックリです。

『先言後礼』『脚下照顧』そして、今年度はもう一つ『時を守る』時間厳守でいきたいと考えます。今日の始業式、みんなそろって5分前には整列が完了していました。時を守ること、忘れないでほしいです。

お天気、集合、さくらと、気持ちのいいスタートができました。できることから少しずつ、ていねいに取り組むことのできるこの1年にしていきたいものです。